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Solidariedade e Cidadania,
uma ação para o bem. comum

em dúvida é gratificante saber que
este Jornal possibilitou a realiza

ção de um sonho necessário. A

área de abrangência de um veícu

lo de comunicação além de pro
mover uma integração social constrói uma

realidade melhor para sociedade -,

Tivemos a comprovação disto na última

quarta-feira, quando circulou a 64° edição
deste Jornal, que chegou as ruas por volta
das 5:30 hora da manhã, mas que as 10:00

horas já havia mobilizado várias pessoas afim ,

de prestar sua solidariedade ao pequeno Igor.
Isto prova que se a mídia trabalhasse vi':'

sando uma melhoria social sem a explora
ção do ser humano, viveríamos em uma so

ci�dade mais digna e sem gr�ndes distinções

de classes sociais.

Notamos, assim que não' é preciso usar de

apelação ao abuso -para retratar as necessi-,
,

dades humanas. Basta que saibamos mostrar

uma realidade sem segundas intenções.
Precisamos deixar claro a esta sociedade

mesquinha que, a exploração do fato, do per
sonagem, da vida não se sustenta, porque
não tem credibilidade.

O ato da solidariedade faz parte dó dever

do cidadão, que deve buscar sempre uma re-
,

alização pessoal, doar-se sem exigir retribui
ções financeiras ou materiais.

O verdadeiro homem é aquele que acre

dita em si e trabalha pelo bem comunitário,
e não próprio, superando os obstáculos ,e as

, discriminações que a vida lhe' impõe.

Ilustração: Marcos Cruz�U.t�F·--�----�------------__� __
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AlERTA
Por Cristina Schafer

Agradecimento
Agradeço o Senhor que doou a ca

deira de'rodas para o pequeno Igor. Com
certeza este gesto de solidariedademar
cará todos pela beleza do ato.

Obras .

Finalmente alguém está resolvendo o

problema de saneamento básico da
COHAB. Já era hora de iniciarem as

obras; que há anos são solicitadas pela
comunidade. Esperamos agora, que os

moradores do local saibam como cuidar
e preservar esta tubulação, que muito

.

lhes ajudará. AfinaL.de nada adianta a

prefeitura colocar e o povo não cuidarl!l

Troco
A analise do Tribunal de Contas do

Estado de Santa Catarina, em relação ao

governo Nadinho, já está nas mãos da

imprenssa. O processo precisa ser anali
sado, mas aparentemente muita gente
vai precisar preparar sua defesa.

Campanha
Nestas épocas de campanha política,

toma-se difícil distinguir quem fala ou

não a verdade. É tanta fofoquinha de um
lado para o outro, que nem mesmo a

população agüenta. Por um lado, um
esconde o partido, poroutro lado, é par
tido escondendo candidato. E todo o pes
soal fica como barata tonta!!!

Futebol
Tem futuro político que agora adora

jogar futebol, anda batendo umabolinha
toda sexta-feira a tarde pelos bairros da
cidade.

Turismo
O turismo em Gaspar tem atraído

muitas missões de outros estados, que
pretendem conhecer a cidade para divul

ga-la por todo o país. Parabéns a Secre
taria de Turismo, que não tem medido

esforços para tornar Gaspar uma ver

dadeira cidade turística. '

Não sinta medo, para não atrair
críticas. Se você não teme, paralisa a

crítica nos outros, que se sentem tolhi
dos e dominados por sua força mental

positiva.

f
I
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Samae terceiriza serviço de leitura
Moradores receberão,a conta de água no ato da leitura

Cristina Schãfer Segundo o atual diretor do Samae, Luiz Reinert, a
terceirização será vantajosa. "Poderemos fazer um

remanejamento dos leituristas e investir emmelhorias
internas, como recadastramento e construção de gui
chês de atendimento, declarou."

Luiz também tem .planos para aumentar a ETA IV,
na Bateias, ampliar a rede e realizar uma campanha
visando que a população adquira caixas d'água.

Dentro de três semanas deverá estar funcionando
em Gaspar o novo sistema de leitura de água.

O Samae (Serviço Autônomo Municipal de Águae
Esgoto) terceirizou o serviço de leitura das contas de

água, que a�ora será de responsabilidade da empresa
Seleta, de Florianópolis, vencedora da licitação reali
zada com três empresas. O novo sistema de leitura traz
novidades para o consumidor, que agora receberá a,
conta de água no ato da leitura, será um processo mo
dernizado, mais ágil, rápido e econômico.

O principal beneficiado' será, o consumidor, que
poderá resolver na hora alguns dos problemas que mais
exigiam do Samae, como os vazamentos, ou leitura
errada.

Cada fatura custará aoSamae R$ 0,51. Hoje, exis
tem cadastradas .11.500 faturas, ou seja, o serviço cus- .

tará ao Samae R$ 5.865 mensais. Sendo que as despe-
.

sas com bubinas de papel e coletores ficaram aos en

cargos da empresa, que deverá montar um escritório
com toda a estrutura para atender a' comunidade em

alguns dias.
.

O contrato com a empresa foi assinado ainda na'
direção de Valmor Zuchi, tem validade de 12 meses e

deverá entrar em vigor no dia em que a empresa inici-
ar o serviço.

.

Samae deverá investir na capacitação de.
funcionários

Com uma nova empresa se responsabilizando pelo
serviço de leitura, Q Samae deverá investir na

capacitação de seus funcionários. Será feita todo um

remanejamento de cargos, sendo que os funcionários
trabalharão dentro das'suas especialidades.

Atualmente as cidades de Brusque e Jaraguá do Sul
sfio exemplos de cidades onde o Serviço Municipal de
Agua e Esgoto funciona quase que perfeitamente, com
sistemas computadorizados e funcionários capacitados.

.

O Samae de Gaspar-pretende realizar intercâmbios
de funcionários para estas cidades visando melhorias

. no sistema de atendimento ao 'consumidor e controle
interno computadorizado. .

. "Precisamos fazer uma política de valorização ao

funcionário", disse Luiz.

Novo Mod,elo da conta de água
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RIO POLUÍDO
Realmente a poluição do Itajaí, bem como a bai

xa temperatura das águas nestes últimos dias tem dei-'
xado os meus tentáculos meio encarangados. Mas
meus amigos, mais adaptados ao meio, me munem
de fartas informações, entre eles as Traíras, Bagres e

Jundiás. Uns infiéis, .outros burros e alguns lisos e

escorregadios. Mas todos de olho no que acontece
em terra. E cabe ao Polvo filtrar as informações.

SONEGAÇÃO
O Polvo está de olho na CPI da Sonegação. Se

gundo a Deputada Idelí Salvatti "se a CPI virar em

pizza, com certeza será uma pizza com nota fiscal".

Tem políticos e empresários da região com a ore

lha quente.

ACUSAÇÕES ESPERAM PROVAS
Infelizmente, depois de tanta maracutaia,

ladroagem e corrupção, inverteu-se o princípio-jurí-
dica do ônus da prova.

.

Mas de qualquer forma o Polvo espera que o pre
sidente do PT de Gaspar, Raul Schramm , partido da

situação ,apresente as suas declarações contra as acu

sações que lhe estão sendo imputadas .

O acusador; íntimo das Traíras e Jundiás, não é
muito confiável.

Mas uma imagem foi manchada, portanto deve
ser limpa ou execrada da política.

.

O Polvo espera, mas não esquece!

LEGAL, MAS IMORAL
Que empregão este de vereador!
Jornada de mais ou menos três horas semanais e

férias de quase três meses por ano e um bom salário.
E o Polvo, hein!
Sessenta horas semanais, trinta dias de férias anu

aise R$ 180,00 por mês.'
Mesmo antes de assumir o mandato teve eleito

que afirmou que iria entrar com projeto visando cor
tar estas mordomias. Até hoje nada ...

O Zé Polvinho lembra!

CANDIDATO VOADOR
Mais um forte candidato a deputado estadual sur

ge por estas bandas.
'

Vai faltar tentáculos para contar todos.
'

Agora é o Élcio do parapente que foi indicado na

visita do Deputado Federal Vicente Caropreso do
PSDB.

Este tem uma boa visão de nossa região. Afmal
vive olhando-a de cima.

E o Pêra, dançou?

',s melhores cursos; I
;
ígner .. Programação. ".

s: Um al
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Rota das águas deverá ser pavimentada.
�

,; ,.

Rota das Aguas deverá ser o
.

-

principal trecho beneficiado
com o asfaltamento da se,
rodovia que liga Gaspar - Luis

Alves pela localidade do Belchior

CRISTINA SCHÃFER

o trecho que liga a localidade de Belchior ao Ar
raial, conhecida como a

-

Rota das Águas deverá ser a
_

principal rodovia beneficiada com a pavimentação da

se, vida que liga Ga�par - Luis Alves, pelo Belchior.
Atualmente existe no Prodetur um projeto' para o

asfaltamento de 12Km, em estradas municipais, sendo
estas as principais estradas ,que levam as cascatas

Cascanéia e Carolina.
Com a pavimentação da SC, os 12 Km devem au

mentar, ou seja, como a Rua José P. dos Santos agora é
rodovia estadual, os Km dessa rua serão asfaltados pelo
governo estadual em parceria com o governo federal e
o Banco Interamericano de desenvolvimento: Projeto
para o qual deverão ser destinados aproximadamente
U$2 milhões e 100 mil, sendo que ó protocolo de in-

tenções já foi assinado em Brasília.
,

Segundo o diretor de turismo de Ga:spar, Rodrigo
Fontes, a pavimentação da Rota das Águas seria um

- marco para o turismo gasparense.
" Precisamos fazer

de Gaspar uma cidade turística, queremos fazer daRota
das Águas um produto a: ser vendido:

-

Hoje Gaspar possui uma rede hoteleira preparada
para comportar o aumento de fluxo de turistas. " O que

Foto: Arquivo
precisamos em Gaspar é
que os moradores invis
tam na cidade. Os bares

que situam-se na Beira -

do Rio deveriam inves
tir mais nas estruturas,
beneficiando a vista para
o rio, os moradores de
veriam manter seus jar
dins sempre floridos, e

deveríamos diminuir a

poluição -visual da cida
de", declarou Rodrigo.

Neste dia 27 de ju
nho, o Secretário do De
senvolvimento Eco
nômico do Estado de
Santa Catarina, Antônio
Ceron, estará no auditó
rio do Senai discutindo e esclarecendo dúvidas sobre
os projetos de desenvolvimento turístico.

Com a pavimentação,vários parques
aquáticos serão beneficiados

�-- -- --- --- - -
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ACi�enles de trânsito - uma .. Preleitura adquire dois carros
realidade que assusta e mata '. .'

Daiane Manerich

Os acidentes sempre chocam e cau- .

sam algum tipo de revolta, seja pelas
vidas que se vão em decorrência de er

ros absurdos ou da imprudência de ter-'

ceiros, mas apesar de toda a discussão

que esse assunto gera, pouco é feito para
mudar a situação.

A imprudência, a alta velocidade e o

desrespeito às leis são apenas algumas
das causas principais que tiram a vida

daqueles que trafegam nas rodovias de
nosso país; Mas, as condições do tempo
também contribuem para promover as

fatalidades, .
a chuva e a neblina são

exemplos desta.
Infelizmente o início da tarde de tra-

.

ça feira foi trágico para um jovem rapaz
de 18 anos. Ocenário desolador, revela
va um automóvel parcialmente
destruído, e muitos curiosos amontoa

vam-se no local para saber as causas do
acidente. Um santana bordô de Gaspar,
de placas MIS 8000, cujo condutor era

F

Destroços do carro de Jhonatan
depois do trágico acidente

Jhonatan Gauke, perdeu o controle do
veículo e acabou batendo em um poste
numa curva da rodovia Jorge Lacerda;
no Km 25. O jovem, após a batida, ain
da conseguiu sair do veículo e se dirigiu
ao estabelecimento próximo do local do
acidente a procura de ajuda. Foram pou
cas palavras e uma queda repentina,
quando foi ao chão, Jhonatam já estava

sem seus sinais vitais. O corpo foi enca
minhado ao IML para que as verdadei-
ras causas da morte.

-

Os novos veículos foram entregues para
as-Secretarias de Saúde e de Educação

CRISTINA SCHÃFER 34.378,00 para os cofres públicos. Os

dois Gols O Km deverão substituir os
carros das secretarias, que contavam

com mais de 10 anos de uso, o que acar

retava custos elevados para a manuten

ção. Esses carros deverão ser usados pelo
orçamento participativo, que começará
a atuar dia 4 de julhoc.segundo previ
sões.

Até o fim do ano a Prefeitura preten
de adquirir mais dois carros.

• Computadores de úttim« geração
• Aulas práticas e 'extra-classe
• Professores especializados
• Ambiente climatizado
• Sistema vídeo-aula

R!CeI. Aristiliano Ramos, 300· Salas 25 e 26 • Centro .. Gaspar/SC

A Prefeitura Municipal de Gaspar .

esteve entregando para as Secretarias
de Saúde e Educação dois novos veícu
los adquiridos pela Prefeitura. A entre

ga foi ontem, às 14 horas na Praça da

Prefeitura. As chaves foràm 'entregues
em mãos para os Secretários Neivaldo
da Silva e Julita Schramm,

Os dois veículos custaram R$

PREFEITURA MUNjCIPAL DE GASPAR lL···�}íj·
-.

... �,,'" '"""...'

Tomada de Preço N," 34/2001
OBJETO: seleção e contratação de empresa p/fins de coleta, transporte,

tratamento e destinação final de resíduos sólidos compatíveis e lixo hospitalar.
ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de

habilitação e a proposta DIA 05/07/2001 às 14: 00 horas.
Os interessados poderão obter a íntegra do edital, diariamente no horário de

expediente - 07:30 às 12:00 e 13:30às l7:00, n() Departamento de Compras da
Prefeitura Municipal, ao preço de R$ 50,00 (cinqüenta reais).

.

Gaspar, 19 de junho de 2001:-
.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182 ti '(47) 332-59951
Rua Frei Solano, 1097

.......... , _ .. - .

. ;
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Centro Educativo prepara para omercado de trabalho
Renato Zimmermann têm aulas de Capoeira e Karatê, além de

diversas atividades recreativas.
Uma das oficinas que mais chama

atenção das crianças, é a Oficina de
Informática.

Com onze computadores e através de
um instrutor especializado, as crianças
a partir dos seis anos começam a ter no

ções básicas de informática.
A oficina que já está em atividades

há cinco anos, oferece os cursos:

Iniciante Básico e Office, e o Curso
Profissionalizante.

No curso de iniciação, que dura cer
ca de um ano, as crianças aprendem no

ções básicas de informática, além de na

vegarem pela Internet.
No curso profissionalizante, minis

trado para crianças com mais de 10 anos,
os alunos estudam: Corel Draw, Power
Point, Office Avançado e Acces.

Ao término do curso, os alunos rece
bem certificado reconhecido pela Secre
taria Estadual da Educação,

O centro ainda oferece cursos de

computação para a comunidade, as au

las são ministradas à noite para adoles
centes de 12 a 18 anos.

Dulcinéia da Silva, considera o cur

so de informática essencial para a for-
,

mação profissional dos alunos, " hoje,
quase todas as atividades que os alunos
venham a exercer, é necessário o co

.nhecimento de informática", segundo
ela, um dos objetivos do centro é capa
citar os jovens para o mercado de traba-

O Centro Educativo Maria Hen

dricks, vem se tomando uma das gran
des referências em ação social. no mu

nicípio.
Apresentando como um dos maiores

objetivos a promoção social, o centro

atende 240 crianças de 06 a 14 anos.

Destinado aos alunos matriculados
no ensino regular, o centro atende no

período contrário das aulas, ou seja para
os que freqüentam a escola regular no
período matutino, as atividades no cen

tro são a tarde, onde as crianças chegam
para' o almoço e ao saírem recebem um

lanche. Para as crianças que freqüentam
a escola no período vespertino, as

atividades são oferecidas de manhã,

quando a criança chega para o café �
deixa o centro depois do almoço para ir
à escola.

.

As crianças passam o dia no centro

envolvidas nas mais diversas atividades.
A Oficina Pedagógica, trabalha no

àuxílio as tarefas e estudos escolares,
professores especializados orientam os

alunos em suas atividades.
A Oficina do Artesanato, é para os

alunos uma terapia ocupacional, Segun
do a Diretora do Centro, Dulcinéia da
Silva, através do artesanato se trabalha
a auto-estima da criança, "É muito gra
tificante para ela, ver um trabalho seu

realizado", avalia Dulcinéia.
Na Oficina de Lazer e Esportes, as

crianças, sob a orientação de instrutores,

Crianças a partir dos 6 anos iniciam aulas de informática

"Fotos: Renato Zinnnermann

'l, :. :
,

Centro Educativo está localizado noBairro Sete de Setembro

lho.
'Ernesto Hostins, instrutor de

informática, 'considera o conhecimento
na área, fundamental para quem quer en-'
contrar um emprego, "Tem crianças que
saíram daqui, e só conseguiram empre
go porque tinham o curso de

informática", para Ernesto o objetivo é
ensinar o aluno no menor tempo possí
vel e deixá-lo apto ao mercado de traba
lho.

Diego Lemos, de 1O anos, é aluno do
curso de informática básica, e o consi
dera muito importante, "É muito legal,

seaprende muitas coisas" diz o garoto.
Para Salésio Simon Júnior, de 11

anos, que faz o curso profissionalizante,
"O curso é fundamental para se.ter um

futuro melhor" finaliza Salésio.
O CentroEducativoMaria Hendricks

é ligado à Secretaria da Saúde e Bem
Estar Social. Para freqüentar o Centro,
os interessados devem estar estudando
em uma escola regular. Segundo a

diretora, é preciso se }nscrever e aguar
dar vaga. O Centro Educativo; fica lo
calizado na Rua Monte Castelo, 150 no
Bairro Sete de Setembro.

Churrasco. Roda da Jibrtuna e Serviço Çompleto de
.BAR e COZINHA! '

.

Às 21:00 horas TRI-TCHÊ com:

Ingressos: *TCHÊ GAROTOS
Antectpado -R$10.00 *TCHÊ GAROTAÇD
NaHORA-R$10.00 *TCHÊ BARBARIDADE

10 Horas de BA1LE�

08:00Hs Procissão de Carros e Caminhões com
saida do Ginásio João dos Santos. As 08:30Hs.
Benção dos Véículos e logo após haverá ,MISSA.
As 15:00Hs. Início da Tarde Dançante animada
pelo GRUPO GAROTAÇO. ENTRADA FRANCA!
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leilão acontece sexta·feiraDO Fórum
CRISTINA SCHÃFER

o primeiro leilão do ano acontecerá nesta sexta-fei
ra, dia 22 de junho. São mais de 100 processos sendo
executados em primeira e segunda praça e aproxima
damente 230 itens a serem leiloados.

Acredita-se que serão vendidos de 30 a 50 % dos

itens, sendo que é bom deixar claro que qualquer pes
soa com mais de 21 anos pode participar do leilão. O

pagamento é a vista, mediante depósito judicial, .

sen

do que existem exceções de alguns itens que poderão
ser parcelados em até 60 vezes ..

Os interessados poderão conferir os itens também
na internet, no site www.agencialeilao.com.br. que se

gundo o leiloeiro, Vicente Alves Pereira Neto, é um

modo dê dinamizar os leilões de comarca.

Para este ano, Vicente ainda pretende realizar mais

A fé dos homens representa uma base de for

talecimento para a vida ou apenas uma questão
superficial sem reflexão .íntima ?

Podemos medir nossa relação com Deus a

partir da intensidade de nossa fé. Mas, na maio

ria das vezes, poderemos constatar que nossa fé

é vacilante nos piores momentos que atravessa

mos na vida.

Enquanto tudo vai bem, dizemos ter fé em

Deus, que temos ou não temos religião; ou não
.

somos praticantes dessa ou daquela religião, en
fim, somos arredios a compromissos morais que
nos colocariam numa posição de auto avaliação
íntima. Mas quando as pedras no nosso cami-.
ilho aparecem, sentimos o chão sair de nossos

pés, e muitas vezes nos entregamos ao desespe
ro, a questionamentos injustos da justiça Divi

na, etc:

Meus amigos, a fé tem que' ser cultivada,
tem que ser raciocinada, deve ser fortalecida pelo

Foto: Cristina Schafer

um leilão no se

gundo semestre.

A primeira
praça do leilão
acontece sexta

feira, no Fórum
.

de Gaspar, e a

segunda praça
acontece dia 06
dê julho. Inte
ressados deve
rão comparecer
ao Fórum, às 14

horas, com do
cumentos de

ide�tidade e Vicente será o Ierloelrooflcíal
CPF.

entendimento das leis de Deus, ou seja, devemos
possuir uma religião e assumi-la. Não importa
qual o rótulo que assumimos , importa é nossa
conduta moral na vida, importa é nossa relação
com Deus que se dá dentro do nosso coração e

somente nossa consciência pode avaliar.
A honestidade de cada um está na própria

consciência e não na relação com os outros. Po-
.

.

.

demos dissimular toda lima sociedade, mas não

podemos enganar.nem a Deus e nem a nós pró
prios.

Vamos assumir uma nova conduta na vida,
com um convite a reforma íntima, 'a ações
enobrecedoras, a fraternidade, a solidariedade, a

, honestidade, fortalecendo nossa própria fé.
Vamos crescer na direção a Deus, pensan

do que a vida não se resume numa só encarnacão,
a vida é infinita..

Pense nisto.

CentroEspírita "Caminho"

CENTRO .DE FORMAÇÃO DE CONDUTORES

Você faz sua Carteira de Motorista
HOJE e só vai começar a pagar
dia 10 de AGOSTO de 2001!

,
O·POSTO COM .

CERTIFICADODE
UALIDADEDA

IssOmesllÍli30 dj,agostõlÍê 2001
.. :

" -_-{foC?ojó'sua Inscrição
='�.332-4678 • 332-5072 '

. ..

ANOTAÇÕES
Gincana
A Associação de Moradores da Comunida

de Vila Nova, junto com os agentes de saúde e

grupo de idosos estará realizando neste domin

go a 7° Gincana Educativa do Lixo Reciclável, a
partir das S horas.

Festa Junina
A Escola de Educação Básica Marina Vieira

Leal estará realizando neste sábadouma gran
de festa junina. O evento terá iniício às 15:00
horas com completo serviço de bar e co-zinha e

as tradicionais comemorações juninas.

Festa de São João.
A Comunidade São João Batista estará reali

zando nos dias 23 e 24 de junho a Tradicional
Festa de São João: Sábado a festa inicia às.Iê
horas com culto e no domingo inicia às 9:30 com
missa festiva. Haverá no local churrasco, galeto,
sortido, serviço de bar, roda da fortuna, foguéi
ra, café com bolo, pinhão, quentão e pescaria.

Curso de Pintura
O Naes estará realizando todas as terças-fei

ra:s curso de pintura em cerâmica, gesso e ma
deira, A inscrição e as mensalidades são gratui

. tas. O custo é. apenas Cam a peça para pintar e a

tinta. As inscrições estão abertas para toda a

comunidade.
.

FEC
O X FEC(Festival Escolar da Canção) acon

tece em Gaspar nos dias 21 e 22 de junho. Com
inicio às 19horas, o evento será realizado no'Ci
násio de Esportes João dos Santos. Os ingressos
já estão sendo vendidos nas secretarias das es

colas a R$ 1,00. No dia 21 de Junho. serão
julgadas as categorias A, B, C e no dia 22 as ca-

tegorias D, E, F, G.
.

TIMETE,(
ttliil.ltilfilfi_l.

I (Vilson ,C}(oberlo
I t 9983-2863

.,,1 FonelFax:

(Oxx47) 339-2499

l ��?_�p_?_� ... ���__ . .. �:'!!�!t.ti[r!�t��@��t��_n:E9�:éc!

.. ,_';.
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Rodeio Crioulo bate recorde de público numa
das lestasmais bonitas da tradição gaúcha

Prova de laço individual no domingo atraiu grande público
Daiane Manerich fim de semana.

Fundado em 1985, pOI: Nei José

Martins, o Centro de Tradições Gaúchas
José Koehler atrai todos os anos muitas,

A chuva, o forte vento e a lama não,

tiraram o encanto do tradicional Rodeio
Crioulo de Ilhota, realizado no último

Confraternização para uma ação solidária
o trabalho da Pastoral da Criança

consiste na assistência às crianças des

nutridas através da pesagem, realizada

todo mês, a fim de acompanhar o desen-

,

volvimento dos pequenos, e do auxílio

da multimistura, um composto feito à

base de casca de ovo, folha de aipim e

outros ingredientes secos e triturados que
Sem quadrilha ou pau de fitar-mas '

aumentam o peso e dão sustentabilidade

com alegria e diversão; a promoção rea- física aos meninos e meninas carentes.

Iizada no sábado à noite, na comunida- Uma vez por mês também é feito um

de de Pedra de Amolar, promoveu um encontro só com as crianças, para pro

jantarde confraternização para o natal, mover uma integração e, são servidos

,solidário das crianças carentes do.bair- nessas reuniões fechadas sucos naturais

roo e lanches alternativos, as doze voluntá- "

A idéia de dar para aqueles que são rias da pastoral, juntamente com a coor- _

, excluídos do âmbito socialum singelo denadora geral, Isabel Nogueira; têm a

presente, o Movimento de Irmãosrjim- função de zelar pelo bem estar físico e

tamente coin a Pastoral da Criança, há, ,

.social dessas crianças. O voluntariado é

cinco anos promovem uma pequenafes-
, umamarca expressiva do grupo, que doa

.'

ta para arrecadar fundos para o natal so- Q tempo e muito carinho para receber

lidário na comunidade. gratidão e sorrisos como recompensa.

,
'

Não é precisomuito, basta boa
vontade e determinação para
melhorar o destino daqueles

que têm tão pouco

Daiane Manerich

Nebulizador NS com 3 anos de garantia por R$ 55,00
Vacina Vaxi-gripe 2001 (Francesa) por R$ 18,90 aplicada

Disque Farmácia 332-0579

mesmo assim superou o do .ano anteri
or".

pessoas dispostas a prestigiar o evento,

que é uma das maiores festas do muni

cípio. O gosto pela terra e pelos animais A atual diretoria está no cargo há dez

é uma marca registrada dos ilhotenses, anos: O presidente Antônio Gonçalves,
uns por hobbie, outros pelo contato o patrão 'Afonso Costa e toda a equipe
direto desde criança com a agricultura, mantém o centro através de festas, pa- -

fazem do rodeio uma opção alternativa trocínios e do apoio da Prefeitura, mas
de vida. "às vezes é preciso tirar dinheiio do pró-

Além de promover uma integração prio bolso para arcar com algumas des

com os participantes, o rodeio divulga o . pesas, fazemos o possível pata manter

nome da cidade de Ilhota e atrai novos as tradições, apesar de não praticar o
adeptos ao cultivadas tradições gaúchas.' esporte, fazemos porque gostamos", diz
Muitos não têm a habilidade dos peões Luiz Pereira Furtado, um dos integran
de montaria, mas contagiam-se com a tes da diretoria.'
beleza do espetáculo e a diversidade do O rodeio teve fim com a entrega de

evento. prêmios aos vencedores e a festa ficou

A festividade que teve início na quin- por conta do'Grupo Garotaço, que em

ta-feira, atraiu cer�a de 15 mil pessoas, balou a noite com músicas típicas emui

segundo o tesoureiro do CTG, "o públi- ta animação do galpão do CTG, a dança
co só não foi maior devido à chuva, mas , ,foi um ótimo convite para espantar o frio.

Laço Guri Laço Piá

l' . CTG Campanha dei Piá - Camboriú
2' • CTG Galpão Amigo - Timbó
3' • CTG Galpão Garupa - Brusque

1'. CTG Eliseu Schimtz - Luis Alves
2' • CTG Laço Abert - laurentno
3' • CTG Laço Luisalvense - Luis AlveS

Laço Equipe Troféu Cidade de IIhotá

t' . CTG Tropeiro Litoral-Itapema
2'· CTG Porteira do Litoral- Barra Velha
3' • CTG Coração do Vale - Gaspar

l' . CTG Campanha dei Piá - Camboriú
2' • CTG Tropeiro do títoral-ltapema
3' • CTG Querência do Vale· Gaspar

,

Laço Duplas Laço Patrão �o CTG

t' . CTG Coração do Vale - Gaspar
2' • CTG Garotos de Ouro - Camboriú

,

3' • CTG Beija Flor- Bal. de Camboriú

t' . CTG Coração do Vale - Gaspar
" 2' • CTG Esteio da Tradição - Barra Velha
3� • CTG Tropeiro do tltoral- ltapema

Vaca Parada- O a 7 anos Vaca Parada -7 a 11 anos

l' . Doqulnha - Gaspar
'

2' • Gean � São João Batista
3' • Juninho - Itajaí

l'
_
Betinho - Gaspar

2' Deliton - Laurentino
.

, 3'· Michael-Itapema

Laço Patrão de Piquete Individual Duplas

l' . João Alexandre - Joinville
2°· Ciço - Luis Alves
3" Ari - Brusque

l' . CTG Coração do Vale - Gaspar
2' • CTG Trpeiros do Litoral- Itapema
3' • CTG Antônio Conceição - Gaspar,
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Ilhota comemora 43

emancipação político-ad
Daiane Manerich

Em 1844, chegaram ao Vale do Itajaí
as famílias Brochvelde, Maes e Maba,

.

de origem belga, que vieram para o Bra
sil com o objetivo de explorar e desbra
var os recursos naturais aqui existentes.
Subindo o rio, mais tarde chamado de

Itajaí Açu, descobriram uma pequena
ilhota, bem no centro do rio e então

batizaram a terra recém descoberta de
Ilhota.

Hoje o município com seus 245,2
Km- localiza-se em uma área privilegi
ada do Vale, é o corredor entre as cida
des de Blumenau e Itajaí. Próximo aos

pontos turísticos mais visitados do país,
como o Beto Carrero World e os balne
ários de Camboriú e Navegantes, a ci
dade destaca-se como pólo industrial
têxtil na produção de moda íntima eli
nha praia, que vem despontando desde.
o início da década de 90, além de man
ter suas raízes fincadas na prática agrí
cola.

A agricultura é bastante expressiva
nó contexto regional e diversificada no

estadual. A principal cultura é o arroz

irrigado, hoje com. uma área de 2650 .

hectares utilizados no cultivo, Ilhota é o
maior produtor desse gênero da região
de AMFRI (Associação dos Municípios
da .

Foz do. Rio Itajaí).
Um outro importante cultivo, é a banani
cultura, com uma área de produção de
600 hecatres, fornece a fruta para os

grandes centros consumidores da região,
como Itajaí, Blumenaue Florianópolis,
além de alguns países do MERCOSUL.

Na horticultura, Ilhota possui o mai
or volume de propriedades que traba
lham com a agricultura orgânica. São dez .

famílias que desempenham as atividades
sem o uso de qualquer tipo de agro-tó
xicos, assistidas tecnicamente pela Se-

cretaria de Agricultura e EPAGRI.
A pecuária possui o maior rebanho

bovino da região da AMFRI, com 11.100

cabeças de gado, dados da CIDASC

(Companhia Integrada de Desenvolvi
mento Agrícola de SC) - dados de 2000,
distribuídas em 452 propriedades rurais;
um oturo ponto expressivo da economia
iihotense.

'Com uma população de 10.552 habi

tantes, dados do último Censo de

mográfico do IBGE (Instituto Brasilei
ro de Geografia e Estatística); o municí
pio tem sua base econômica diver
sificada entre a agricultura, a pecuária,
a indústria alimentícia, cerâmica e con

fecções. Amaior parte de tudo que é pro
duzido no município abastece o merca

do interno, a exceção está na linha têx

. til, que exporta lingeries para o Uruguai
e na agricultura com o cultivo da bana
na.

As reservas naturais também desen
volvem uma economia que vem sendo

explorada nos últimos anos, com o tu

rismo rural e ecológico. No interior da

cidade, localizam-se as verdadeiras ri

quezas naturais, que encantam pela be- �

leza e pela preservação do meio ambi
ente. As cascatas de águas cristalinas

atraem, no verão, muitos turistas, que
não se importam com as distâncias, que
rem apenas se refrescar nos refúgios na
turais ou conhecer os pesque-pagues da

região.
Uma outra área de preservação, re

conhecida internacionalmente como

ecológica, é o Centro de Pesquisa
Raulino Reitz, que abriga um pico com

819 metros, onde está instalado o Par

que BotânicoMorro do-Baú, localizado
no bairro de mesmo nome.

Alguns bairros possuem nomes curi
osos, como o bairro Pedra de Amolar,

Igreja São Pio X, marco histórico do município
que recebeu este nome quando os pri
meiros agricultores passavam por uma

grande pedra e amolavam seus facões
antes de irem para as lavouras.

Ilhota é um município agrícola, que
não nega suas raízes, mas que caminha

para uma reestruturação econômica, a
qual tem por base a indústria têxtil.

Os 43 anos de emancipação político
administrativa contribuíram para essa

caminhada rumo à modernidade. A ci
dade comemora seu aniversário dia 21
de junho, data que simboliza um rompi
mento das amarras políticas e um grito
próprio de independência, que ecoa para
a globalização.
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Fotos e Texto: Cristina Schâfer
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Feijoada da Rede!!·
A Feijoada da Rede criada em 1988 e realizada anualmente pela Rede Femini

na de Combate ao Câncer, tem como objetivo arrecadar fundos para manter o bom

funcionamento da instituição.
Realizadapelas próprias voluntárias, a cada ano aumenta o número de pessoas

que se dirigem ao Salão Cristo Rei, para comerem a deliciosa feijoada e contribui

rem com a Rede.

Este ano o resultado foi além do esperado, foram vendidos mais de 650 cartões

na hora. Este ano a Rede contou também com o apoio do conjunto voluntário, que
animou a todos tocando as músicas pedidas pelo público.

Com certeza, a 13° Edição da Feijoada da Redefoi um grandioso evento, com

muita alegria e descontração.

}:'

�.", t'UffÍlim .

®is/(Sentimentos
I

'?-- ,

Produtos para salão
de b-eleza e uso peS,s_oal, ,', ",6"

r":n:"e: 332..208,/
o' t' i

?- ,"" J

.coronel Aristiliano Ramos! 511 • Centro.
� �-

. � / '.. �

Atendemos das 7:30bs às 23:00bs .332-0871
Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!
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Realizou-se na Matriz de Gaspar, no último
dia 16, o casamento de Márcia da Silva

Mendes e Luciano Nicolett. As comemora
ções aconteceram no Raul's Hotel.

. Casaram-se em 16 de junho, na Capela
do Baú Central Nossa Senhora do

Rozário, Nádiá e Eduardo. Os recém
casados recepcionaram seus convidados

no Clube Canarinhos.

...

Essa fofurinha chama-se Gabriela Ferraz,
quecompletou 1 aninho quarta-feira. Os
pais Elias e Charlene Ferraz desejam

felicidades a pequena.

Letícia Hostins, essa bela gatinha, faz uma
pose cinematográfica para mostrar toda a sua

fotogenia e desenvoltura.

Ana Carina Pereira

comemorou 15 anos
.

com uma big festa no

Bela Vista Country
.

Clube na última sexta

'feira. Acomemoração
,

reuniu amigos e

familiares.

Valmir e Marizete selaram a união matrimo
nial com uma bela cerimônia no Clube da
Lince dia 16 de junho. A festa aconteceu no

.
mesmo local da celebração.

A família Demer

promoveu um
encontro de geràções
no Clube Canarinhos
dia 17 dejunho.
Nossos parabéns aos

que cultivam e zelam

pela união familiar.

..

Fone/Fax: '332·0803

Moda masculina - Feminina

Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



04-B�---------------------�C_· A_R_T_E__��)��----------------------M�et�ns_ _ 20 a 26/06/2001

Fotos: Renato Zimmennann

Formado em dançapela Universidade Federal
da Bahia; o artistaplástico assina a coreografia

da Companhia de Dança do Amazonas.

Renato Zimmermann

Embora nascido em Blumenau, o ar
tista plástico Afonso César Silveira,
(Cesinha) se considera gasparense de

coração e de amadurecimento.

Depois de três anos morando em São

Paulo, em 1972, Cesinha veiomorar em
Gaspar com seu pais "Eulina e Celso
Silveria. Na oportunidade, sua mãe pas
sou em um concurso para ser a primeira
escrivã da comarca de Gaspar. No tem

po em que morou em São Paulo, César
fazia o estudo superior de Comunicação

.

Publicitária, depois de 2 anos, desistiu

para se dedicar ao artesanato, dedicação
que mantém até hoje.

O artista sempre gostou de viajar,
conhecer novos lugares e pessoas" Em
uma das viagens que seus pais faziam
todos os anos para pescarnoMato Gros
so, Cesinha os acompanhou, e de lá se

guiu viagem até o Peru.
Com o intuito de ficar na cidade de

Cusco durante uma semana, acabou fi
cando por três meses. Na cidade perua
na, conheceu um grupo de "Hipyes ", e a

- convite dos mesmos foi morar com o

grupo, se tomando um deles, em uma

comunidade perto' de Machu Pichu ..

Sempre sobrevivendo do artesanato,
Cesinha resolveu voltar para o Brasil.

Antes passou por Lima, ficou um

tempo em uma comunidade indígena em
Pucalpa também no Peru, dali seguiu de
carona pelo rio Accayaly até a cidade
dé Iquitos, na selva amazônica peruana,
onde ficou por mais um mês.

Seu próximo destino foi Manaus,
,
onde viveu dormindo na varanda de uma

casa, durante um mês sobreviveu ven-

César Silveir
gasparense de coração
e de amadurecimento

. estudar dança na Universidade Federal
da Bahia. Influenciado pelo primo Jean _

Laffront, ator e cenógrafo que
atualmente trabalha em Lisboa (Portu
gal), ao concluir o curso, começou a

atuar na área de cenografia em

espetáculos de dança e teatro.

Depois de voltar para Gaspar, em
1987, Cesinha foi várias-vezes à Salva
dor (BA) para assinar o figurino _ para
escolas de dança.

Em 1992, a convite da Fundação Frei
Godofredo, fez sua primeira exposição
emGaspar. Denominada" Caminhos em
processo", a exposição apresentava fi-:
gurinos, objetos, pinturas e instalações

. mostrando as possibilidades de se fazer
arte.

Sua última exposição encerrou no

último domingo em
Blumenau, juntamente com

a artista plástica de Brusque,
Silvia Teske, Cesinha expôs
no Espaço Belas Artes de
Blumenau.

Atualniente Cesinha está
envolvido em Um grande tra
balho.' Responsável pelo fi-

. gurino dá coreografia
intitulada" Mandala", o ar

tista viaja para Manaus na

próxima semana, onde

acompanhará a Companhia
de Dança do Amazonas, nas
apresentações que serão rea

lizadas nos dias 5, 6, 7 e 8 de

julho no Teatro Amazonas.
Para Césaré uma grande gló-.
ria, estar voltando à Manaus

depois de 28 anos, em uma situação bem
diferente. "Morei na varanda de uma

casa, hoje volto como convidado de uma

grande companhia, para assinar o figu
rino de um grande espetáculo".

-Cesar tem planos para em 2002, fa
zer mestrado em Dança na Universida
de Federal da Bahia.

,

dendo artesanato. Em Manaus Cesinha
conheceu uma amiga com quem foi
morar em Belém do Pará,

Cansado, resolveu vir a Gaspar pas
sar o natal com a família e descansar uns

tempos. Foram seis meses de carona para
chegar a tempo.

Em fevereiro-do ano seguinte, partiu
para o Rio de Janeiro onde ficou dois
meses fazendo um curso de Yoga.

Em 76, fez dois anos do curso de

.
EducaçãoFísica da Furb, desistindo para

César trabalha no

figurino da

Companhia de

Dança do Amazonas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SAÚDE )ll----------09-A

OS alimentos e suas açõesmanipulalórias·
·

���P.�at�2����6-12-00-1-·-----------------------------(

Com a agitação do dia-a-dia, não é possívelper
ceber os maus hábitos alimentares cultivados

pelafalta de tempo e desleixo durante o preparo
e o consumo dos alimentos.

Todo tipo de alimento que ingerimos
diariamente exerce uma ação
manipulatória sobre o organismo. Em
alguns casos, a influência é tão negativa
que toma as pessoas dependentes com
pulsivas por comida, o que gera a obesi

dade mórbida. Em outras ocasiões, os
alimentos além de nutrir o organismo
podem intoxicá-lo,

. ,

Muitas são as maneiras de bactérias,
fungos, vírus, produtos químicos e pa
rasitas entrarem em nosso sistema imu

nológico, causando doençascomo hepa
tite, febre tifóide, teníase, cistercercose,
desinteira (popular diarréia), tuberculo
se e a brucelose entre outras. Essas do-

doentes. Produzem potentes venenos, as
chamadas toxinas, que causam graves
intoxicações alimentares e às vezes le
vam à morte. -

Os alimentos quando se encontram

na temperatura entre 60 Oe 5°C estão

propícios àcontaminação, pois ainda não
foram cozidos e, geralmente, estão mal

-

lavados e expostos ao sol é à umidade .

Molhos e carnes, maioneses, pastéis re
cheados, preparados com ovos e queijo,
verduras de folhas, carnes e pescados
crus ou mal cozidos, que são consumi

dos frios elevam a possibilidade de con-
.

tágio e proliferação'de micróbios.
O modo mais eficaz de evitar futu-

enças aparecem quando um alimento é ros incômodos com a intoxicação ali
contaminado por agentes infecciosos. rnentar é lavar bem as mãos com água
Eles aparecem por falta de cuidados corrente e sabão; evitar manipular os'
como o hábito de não lavar as mãos ao alimentos com alguma doença infecto

manipular os alimentos. contagiosa ou corte não cicatrizado; pro-
A grande maioria dos agentes bacte- -- reger frutas' e verduras do. calor e da'

ricidas, são micróbios patogênicos; tão _ umidade, assim com também abrir os

pequenos que' só podem ser vistos com armários e despensas onde ficam os pro
a ajuda de ummicroscópio. Essesmicro- dotas embalados ou enlatados parafa
organismos deixam homens e animais

,
vorecer a circulação do ar . e evitar os

"Rádio Sentinela do Vale
na INTERNET

.
www.braznet.com.br/sentinela

- Dicas de Sites Interessantes:
.

www.braznet.com.br/gaspar. ..

www.bn.com.br/radios-antigós
www.an.com.br/anagora

. 332-0783
332-1200

Comércio de Purificadores Reinert
, .

,

Agora
em-

novo

endereço

Rua Indústrial ]ds'i Beduschi, 153 - Gaspar

fungos causadores de bolor, Um outro
.

hábito recomendado é retirar os gêneros
alimentícios próximos de recipientes
'contendo lixo. Eles devem estar tampa-

.

dos e distantes dos alimentos. Vale lem
brar que a água para beber 0.1,1 preparar
alimentos pode ser desinfetada com duas

gotas de hipocloreto de sódio por litro
de água e deixar em repouso por meia

hora. Na dúvida, omelhor é fervera água
e lavar bem todos os gêneros naturais

que serão consumidos crus.

A boa alimentação reforça as defe

sas do organismo, mas não impede que
sejamos manipulados pelos alimentos.

· Os hábitos alimentares saudáveis são os

verdadeiros responsáveis pela beleza e

pelo bom funcionamento do corpo.

.
CRISTINA SCHÃFER

.

.'

. Ação solidária renpva
esperançasde mãe e filho

Foto: Cristina Schâfer .

"Estou feliz demais,
acho que nunca fiquei
tão emocionada. "

. .

Não eram dez horas da manhã quan-
do Júlia ouviu no rádio que seu filho
Igor já tinha recebido a cadeira de ro- .

das.
Uma doação anônima fez com que

as lágrimas. rolassem dos olhos da sim
ples mãe, que conseguiu de ummodo
honesto uma ajuda para seu filho. Julia
jamais pensou que a boa notícia-pudes
se chegar tão cedo .

.

• O jornal estava circulando faziam
. apenas 4 horas quando um doador

anônimo ligou para a APAE, que
intermediou a doação, perguntando
aonde-poderia entregar o dinheiro.

A cadeira de rodas para O Igor de
verá chegar dentro de 30 dias.sendo que
todas as providências já foram toma

das e as medidas tiradas pela fisiotera-

·

Cadeira deve chegarem 30 dias

peuta dá' APAR
.

.' Além da .doação da cadeira ii11ia
também recebeu dinheiro de outras em-

.

presas, que foi depositado em uma con
ta corrente no SESC O dinheiro' será
usado Para a comprade talas e medica"
mentes queIgorprecisarã após a: cirur-

·

gia.

Anuncie no

.,

·E··
..

··· 3··3'·2·2····8··58··1'�·.
,

.

·

.•.. �... ':.' 1;:,
.......... ," I

. Rua Coronel Aristiliano Ramos, nO 104
.
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ExPOSição recebeMoção de louvor
Mais de 55 mil pessoas visitaram a expo

sição Triângulos Roxos, o que fez desta
uma das mais importantes exposições

realizadas no Vale do Itajai

A exposiçãoTriângulos Roxos - As vítimas Esque
cidas do Nazismo, recebeu da Câmara de Vereadores
de Blumenau Moção de Louvor, em reconhecimento
do importante trabalho comunitário que prestou.

O evento,' realizado no Teatro Carlos .Gomes, em
Blumenau, foi visitado por 55.246 pessoas, entre elas,
mais de 800 professores que receberam um kit de en

sino composto de uma fita de vídeo e 2 planos da aula,
equipando-os para darem aulas sobre a época de 1914
a 1945, anos marcados pela 2° Guerra Mundial, quan
do o nazismo marcou a população mundial, o que in
cluiu9 holocausto e a história dos Triângulos Roxos.

Todos os 21 vereadores da Câmara Municipal de
de Blumenau foram unânimes em conceder àMoção,
o que demonstra a importância do trabalho realizado

em prol da comunidade do Vale do Itajaí, que direta e

indiretamente esteve envolvida com a 2° Grande Guer
ra.

"A Câmara Municipal de Blumenau consigna em

seus anais, moção de louvor aos Organizadores da Ex
posição Tringulos Roxos, pormostrar a luta das Teste
munhas de Jeová contra as atrocidades nazistas,
objetivando alertar apopulação para que isto não vol-:
te a ocorrer."

.'

==ACIG promove 3 novos cursos==
A ACIG, Associação Comercial e Industrial de

Gaspar, estará promovendo 3 novos cursos visando as

melhorias adn'linistrativas nas empresas gasparenses.
São eles:

Curso: Orientação para crédito do programa Bra
sil Empreendedor, do dia 18 de junho ao dia 21 de ju
nho, das 18:30 horas àS"22 horas, na Escola Norma
Mônica SabeI. Este curso é totalmente gratuito, com
direito a apostila e certificado.

.

Curso: Administração Financeira, de 25 a 28 de

junho, das 18:30 horas as 22 horas. O investimento é
de R$ 50,00 para não associados e R$ 40,00 para asso-

ciados.
.

Curso: Palestra Impactos do Milênio, proferido
pelo consultorEdigioGarcia Coelho e o tecnólogoHu
go Marques (Abravanel), filho do apresentador Sílvio
Santôs, hoje dia 20 no Salão Comunitário do Belchior

'Alto, as 19:00 horas, o investimento é de R$20,OO.
, Informações com Rosângela pelos telefones 332-

1277 e 332-1371. 332-1620

Anuncie

COtÉGIO·SÃO FRANCISCO Rua Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se
Fone: (Oxx47) 332-1088"
E-mail: csf@zaz.com.bt.

Site:wwwblumenau.zaz,cóm.br/csf

A . história do trem
Andar sobre. os trilhos, sentir a emoção de estar dentro do trem, ouvir osom da má

quina, do ap-ito, tocar nele foi inesquecível...
O ponto máximo foi, sem dúvida, o momento em que O trem surgiu lindo,

.

misterioso na curva da estação, ao som da banda municipal.'A emoção tomou conta

de todos que ali estavam.

que o trem a: vapor fazia parte do dia-a-dia de nossos

avós.
A viagem iniciou na Estação de São Bento do Sul e

seguiu sobre trilhos uma descida de 500 metros pela Ser
ra do Mar com cenário de cascatas, desfiladeiros, túneis
e a exuberante Mata Atlântica, até a Estação Rio Natal.

Apreciando a gastronomia local, os alunos almoça
ram diante da linda vista da Serra do Mar.

Após o almoço recebemos uma verdadeira aula sobre
o trem a vapor e histórias que precisam ser revividas por
nós e nossas crianças.

A cultura alemã marcou nosso passeio com a apre
sentação de um grupo de dança folclórica. Durante toda
a viagem, procuramos concentrar a atenção dos nossos
alunos para que pudessem visualizar os estudos realiza
dos em sala de aula, questionando-os e chamando a aten

ção deles pára o tipo de vegetação, relevo e meio arnbi

ente, a ação do homem, a cultura dos povos, ou seja, um
.observar.ateüto dos COJ:l,Ç�.it9s.:ç\laJ�or'a,_dQs erl:t:>�a,!k aula, '

O olhar curioso, o interesse das crianças a cada nova

situação nos fez acreditar no alcance dos objetivos pre- .

vistos na realização do projeto" Pesquisa como Prin
cípio Educativo". Tema: " A história do trem".

No último dia 9, sábado, a 3a e 4a séries, acompa
nhadas de suas professoras; realizaram uma fabulosa vi
agem de estudos a São Bento do Sul, através da qual
puderam passear na saudosa locomotiva a vapor" Ma
ria Fumaça".

�1\;"d�s. tivera{U o privilégio de l1evjy.e._rWd:empQ, em 'I

--����----��----------------------------------------�����-=���������--���--�����--�r---�------------�

� - �-----__;_----
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Projeto demelhorias visa o
desenvolvimento das agroindústrias

Enfermidade infecciosa, causadapelo
Actinomyces Bovis, de caráter crônico

e com apresentação granulomatosa...
O Bovis é encontrado na mucosa

Bucofaringea, considerado o seu habitat

natural, sendo que a infecçãopara ocor
rer necessita de fatores predis-ponentes,
como por exemplo, traumas e baixas de

resistência localizada ou generalizada.
Logo após a instalação do a Bovis num

órgão qualquer, inicia-se a seu redor um

processo granulomatoso: ao centro en

contra-se o agente; geralmente como

massa granulosa, na periferia desenvol
ve-se uma cápsula de colágeno. Este
granuloma actinomicótico costuma cres
cer por contigüidade, sendo comum a

pele próxima fistular permitindo a saída

de pus contendo grãos amarelados.
Nos bovinos a actinomicose ocorre

preferencialmente na mandíbula ou no

maxilar, produzindo osteoporose e osteo

fibrose de formantes (cara inchada), não
.
há tendência para ocorrer à cura.

Como a actinomicose é um processo
granulomatoso, não temos sintomas ge
rais. Caso o processo seja interno, prati
camente nada se nota até que o animal
morra ou seja sacrificado em virtude da

doença, ser progressiva, só' obtendo-se
o diagnostico com a necropsia.

Se o processo é externo observamos
um granuloma simples ou múltiplo, de
crescimento lento e contínuo. Que cul-

mina com a fistulização e conseqüente.
saída de grãos amarelos.Como tratamen
to indica-se a aplicaçãosemanal de uma
dose de penicilina - benzatina a

20.000UIlKg (Agrovet), por via intra
muscular associada à administração de

lOmglKg/dia de izoniázia , por via oral

(misturada à ração). Aduração deste tra
tamento varia conforme a evolução ou

tamanho da lesão e o progresso da cura,
sendo que está ocorre após dois. a três

meses. No local da pistula fazer trata
mento com penicilina.

Dr. Adilson Luis Schmitt -

Médico Veterinário CRMV-2/1354
.

Resp. Técnico da Agr_opecuária Gaspar

Revenda e assistência técnica autorizada

,* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

FonelFax: 332-1236

* Desintegradores.
l.lda.

* Pulverizadores
* Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

Pequenos produtores.
recebem apoio da Prefeitura.
para aumentar a produção e

. .

-tornar mais rentável a

prática agrícola
Daiane Manerich

Com o intuito de proporcionar aos

produtores de leite uma produção mais

rentável, a Secretaria da. Agricultura de

Gaspar está desenvolvendo um projeto
de acompanhamento nas pequenas pro-

.

priedades.
'

O veterinárioMaurício Pamaplona é
o responsável pela coleta de dados ede

material para os exames sanitários dos
animais. Essas análises vão verificar se
'existe a presença de brucelose e tuber
culose e, ainda acompanhar o programa
de desverminação e de vacinação do

gado, bem como a análise da água utili
zada no preparo dos derivados do leite .

O projeto de acompanhamento teve

início no dia IOde junho e foi um pedido
dos fornecedores de matérias- primas
para as agroindústrias. O objetivo prin
cipal desta medida é ter um controle lei

teiro eficaz, que isole os pontos possí
veis de contaminação dos produtos e

com isso, propiciar ao produtor um con

trole do serviço de inspeção, que só é

possível para as propriedades que pos
suem um' pasteurizador. Os órgãos res
ponsáveis por essa-fiscalização são o

SIM ( Serviçode Inspeção Municipal) e
o SIE (Serviço de Inspeção Estadual).

Foram visitadas até agora apenas
oito das vinte e seis propriedades cadas
tradas. Um laboratório está sendo pre

parado, com local a ser definido, para
dar um.apoiomaior aos produtores. Essa
área contará com equipamentos como

microscópios, vidraria, centrífuga, estufa
.

entre outros. Com a reforma concluída,
em tomo de sessenta dias esse laborató
rio estará em pleno funcionamento.

Seminário promove integração
municipal entre os rizicultores
AEPAGRI e a PrefeituraMunicipaL

de Gaspar, promovem no próximo dia
22 de junho, no Plenário da Câmara

Municipal dos Vereadores, o Seminário
Intermunicipal do Arroz Irrigado.

O evento,' que iniciará a 'partir das
13:30 horas e cujo encerramento está

previsto para às 17 horas, será realizado
com palestrantes técnicos da EPAGRI
ao público rizicultor dos municípios de

Gaspar, ilhota, Luis Alves, Navegantes
e Piçarras.'

.

.

Os temas abordados abrangerão o

controle de percevejos do arroz, Tibaraca
L'imbativentris e Oebalus Poecilus,
insetos que causam danos às lavouras de
nossa região e fazem com que ocorram

'

perdas na quantidade e qualidade do ar-

roz. Um outro assunto levantado para a

discussão será o tratamento de semen

tes, prática esta que diminui a aplicação
de agrotóxicos nas plantações, melho
rando a qualidade e a aceitabilidade do

produto final.A água receberá especial
atenção. Haverá um enfoque sobre o

uso, a disponibilidade e a legislaçãodes
sa fonte natural que é limitada.

Além de assistir às palestras, os pro
dutores deverão responder a um questi
onário, o qual tem o objetivo principal'
de detectar o maiores problemas encon
trados na última safra. O levantamento

indicará as decisões tomadas com rela

ção às futuras reuniões técnicas e com

os treinamentos a serem oferecidos aos
.

produtores de arroz.

Cálendário Agrícola
Deve-se a.nualmente recorrer à adubação JunhOpara manter o solo em condições de
,satisfazer as necessidades de suas plantações.
Planta-se: linho, batata-doce, tomate, aveia, alface, trigo ..
Semeia-se: cebolinha, melão, quiabo, salsa, centeio,
melancia, rabanete, beterraba, abobrínhá,
Colhe-se: feijão verde (vagem), cará, pimentas, aipo,
tomate, salsão, berinjela tardia, mandioquinha, rabanete,
taiá, cenoura, agrião.

A chegada de uma massa de arpolar
declinará as temperaturas bruscamente
em todo o Estado.No planalto sul, a
nebulosidade deveráser maior com,

possibilidade de neve, especialmente
na madrugada.

Venda de Alevinos I e II

. BaúCentral- Ilhota - Fone: 391-5665

Convênio com a Epagri,
nº 09.17.07.000.100.76/97
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

LEI Nl!2.119

MODIFICACOMPOSIÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO -

COMTUR E FIXA MONTANTE DE REPASSES AO FUNDO DE DESENVOL
VIMENTO DO TURISMO.·

O Prefeito do Município de Gaspar, Estado de Santa Catarina.

Faço saber que a Câmara Municipal aprovou o projeto, eu o sanciono e promulgo
a seguinte Lei:

Art.1Q - O artigo 4° da Lei n° 1.751, de 17 de novembro de 1997, passará a

vigorar com a seguinte redação:
Art. 4° - O Conselho Municipal de Turismo compor-se-á de trinta e quatro mem- _

bros, indicados pelos órgãos, entidades e. ou categorias a seguir relacionados, e no

meados pelo Prefeito Municipal:
1) um (01) representante da Secretaria de Indústria Comércio e Turismo;
2) um (01) representante da Secretaria do Interior, Assuntos Estratégicos e

Desenvolvimento;
3) um (Ol rrepresentante da Secretaria de Administração e Finanças;
4) um (O 1) representante da Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras;
5) um (01) representante da Secretaria de Agricultura;
6) um (01) representante do Departamento de Cultura;
7) dois (02) monitores de Turismo do Programa Nacional deMunicipalização

do Turismo da EMBRATUR- PNMT;
.

8) um (01) representante da Associação Comercial e Industrial de Gaspar -

ACIG;
9) um (01) representante da Associação da Micro e Pequena Empresa de

Gaspar - AMPE;
10) um (01) representante da Câmara de Dirigentes Lojistas - CDL;
11) três (03} representantes de Associações de Moradores;
12) um (01) representante do Lions Clube;
13) um(Ol) representante do Rotary Clube;
14) três (03) representantes dos Parques Aquáticos;
15) dois (02) representantes dos Hotéis;
16) dois (02) representantes das Pousadas;
17) um (01) representante da Caixa Econômica Federal;
18) um (01) representante do Banco do Brasil;
19) um (OI) representante do Clube de Parapente do Vale;
20-) um (01) representante do PX Clube;
21) um (01) representante dos Centros de Tradições Gaúchas;
22) um (01) representante do Clube de Aeromodelismo Asas do Vale;
23)um (01) representante dos Moto Clubes;
24) um (Ol) representante dos Jeeps Clubes;
25) um (01) representante do Clube Musical São Pedro;
26)um (OI) representante da Polícia Militar;
27) um (01) representante da Polícia Rodoviária.
§ 1Q Cada membro do Conselho Municipal de Turismo terá um suplente, nomea

do pelo Prefeito Municipal, observados os mesmos critérios para indicação dos titu
lares.

§ 2Q - O mandato do Conselheiro terá duração de dois anos, podendo ser

reconduzido uma vez.

Art. 2Q - O artigo 11 da Lei n° 1.751, de 17 de novembro de 1997, passará a

vigorar com a seguinte redação:
Art. 11 - Os recursos financeiros do Fundo'se constituirão, basicamente de:
I - Até um por cento (1,0%) da arrecadação total do Município, através de

repasses mensais, com base na arrecadação do mês anterior;
II - Transferências de auxílios e subvenções de entidades, empresas e órgãos

internacionais, federais, estaduais e municipais, específicos ou oriundos de convêni
os ou ajustes financeiros firmados pelo município, cuja aplicação seja destinada es

pecificamente às ações de implantação de projetos turísticos e ecológicos do municí
pio:
III - Recursos transferidos. pelo município ou entidades privadas, orçamentários

ou decorrentes de créditos especiais e suplementares, que venham a ser, por lei ou

decreto, atribuídos ao Fundo.
.

IV - Rendimentos e juros provenientes de aplicaçõesfinanceiras dos recursos do
Fundo.

.

V - Dotações feitas diretamente ao Fundo e outras rendas eventuais.
. VI - Outras taxas do setor turístico ou incentivos fiscais, que por ventura vierem

li ser criados ..
Art. 3° - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as dispo

sições em contrário.
Prefeitura Municipal de Gaspar (SC), 13 de junho de 2001.

PEDRO CELSO ZUCHI .

Prefeito

= --------

PRAÇA/LEILÃO - COMARCA DE GASPAR- VARA ÚNICA

p LeilãolPraça: n/junho/2.00l - 14:00 horas - Por valor igualou superior à avalia
ção.

..

2º Leilão/Praça: 06/julhú/2.001 � 14:00 horas
- A quem mais ofertar, desde que não a preço vil.

Local: Átrio do Fórum de Gaspar-SC - Vara Única - Av. Francisco Mastella, s/n,
fone: (47) 332-0294.

'

IMÓVEIS: 1) Executado: Schimitz &Cia Ltda - Terreno, em Gasparinho, Gaspar
SC, com 250.617 ,65m2 e Terreno com 4.328,00m2, a ruaPresidente Leopoldo Schrammm,
com edificação industrial com 1.200,00m2, avaliação: R$ 519.052,16. 2) Executado: José
Bento da Silva-Mafra - Terreno, em Gasparinho, Gaspar-SC, com 104.979,09m2, avali

ação: 48.000,00. 3) Executado: Indústria e Comércio deMalhasMurilam Ltda - Terreno,
em Gaspar-SC, a rua Itajaí, com 360,00m2, avaliação: R$ 50.000,00. 4) Executado:José
Hostins Zimmermann e Afonso Scmitt - Terreno rural, em Braço do Baú, Ilhota-Se, com
307.428,00m2, avaliação: R$ 113.400,00. 5) Executado: José Arlindo Conceição - Ter

reno, em Gaspar-SC, 'a rua 7 de setembro, lote 9 do desmembramento pertencente a Elza

Ignes Schneider, com 413,10m2, edificado com prédio de alvenaria com 2 pavimentos,
com 700m2, avaliação: R$ 100.000,00.6) Executado: Luciano Arnaldo Schiedt - Terre

no, em Poço Grande, Gaspar-SC, distando 1.000m do lado par, da rodovia Jorge Lacerda,
próximo a Polícia Rodoviária Estadual, com 4.923,55m2, avaliação: R$ 15.000,00. 7)
Executado: Lúcia StankeGonçalves - Área de terras, em Margem Esquerda, Gaspar-SC,
a rua Urussanga, com 325,00m2, lote 5, quadra 3, loteamento Inês Emilia, avaliação: R$
1.762,50. 8) Executado: Mecânica Flabeto - Terreno, a rua Margarida Zimrnetrnann,
bairro Bela Vista, Gaspar-Se, de 1.987,64m2, edificado com uma construção com

1.1l6,00m2, tipo pré-moldado, avaliação: R$ 189.520,00. 9) Executado: Ermasa Empre
sas Reunida de Madeira S/A - Área de Terras, em Baú, Ilhota, Com 432.l66,11m2, ava
liação: R$ 45.000,00. 10) Executado: Granja Anderson Ltda eOutros - Terreno rural; em
Belchior, Gaspar-SC, com 19.100,00m2, avaliação: R$ 15.280,00. Terreno rural, em
Belchior, Gaspar-SC, com 77.700,00m2, edificado com casa de madeira e um rancho de

madeira, avaliação: R$ 38.500,00. Terreno rural, em Belchior, Gaspar-Sr", com
102.320,OOm2, avaliação: R$ 86.972,00. 11) Executado: Thermàs do Vale Sociedade

Civil Ltda - Terreno, em Águas Negras, Gaspar-SC, com 131.294,00m2, avaliação: R$
160.000,00.12) Executado: Auto Peças e Acessórios Blumenau Ltda - Imóvel, em Gaspar
se, bairro Bela Vista, a rua Paraguai, lote 15 do Jardim Residencial Mirante do Vale,
com 1.497,74m2 e Imóvel, em Gaspar-SC, bairro Bela Vista, a Rodovia Jorge Lacerda,
lote 16 do Jardim Residencial Mirante do Vale, com 1.940,76rn2, avaliação: R$ 17.000,00.
13) Executado: Márío Kreff - Terreno rural, em RibeirãoBraço do Baú, Luís Alves, com
75.625m2, avaliação: R$ n.687 ,50.14) Executado: Indústria de Móveis Pereira - Terre
no, em Gaspar-SC, a rua Frei Antonino, com 876,82m2, avaliação: R$ 35.000,00. 15)
Executado: Espólio de Ingomar Spiess - 50% de um terreno, no lugar Garuva, em Gaspar
SC, área equivalente a 46.076,50m2, avaliação: R$ 15.000,00.

VEÍCULOS: Semireboque, Rondon, mod. graneleiro, ano 90, bordô, 3 eixos. Cami-
. nhão, Mercedes Benz, ano 82, vermelho. Caravam, ano 78, modo 79, amarela, Corcel,
ano e modo 82, cinza. Corcel, ano e modo 75, azul. Corcel ano e modo 73, bege. Cd:cel,
ano e modo 77, branco. Santana, anoS", 4 portas, vermelho .. Corsa Wind, ano 94, modo
95, prata. Corsa Super; ano 98, modo 99, verde. Motocicleta, Ronda, ML-125, ano 82,
marrom. Bicicletas. Carcaça Ford e peças marcas Ford e Valmet.

.

MÁOUINAS EEOUIPAMENTOS INDUSTRIAIS: Elevadores marcas Elevac�r e
Goetten, Máquina para elevador de torre, Teares de Flepa, Máquinas de costura industri
ais,Máquina de costuraOverlock,Máquina de costura, tipo cobertura,Máquinas Retilínea,
Máquinas para emissão de Cheques, Máquina Enfestadeira Dupla, Máquina pré-limpeza
de grãos, Máquina para descascar batatas, Máquina para moer plástico, Máquina
registradora, Teares Circulares, marcas Mayer e Cia e Suprema, Morsas, Misturádor de
alimentos, Chapa de X Salada, Batedor Twedales Smalles, Filatório Sussem Wuchnder

Muller, Plaina industrial, Serra Fita para cortar carne, rupia corn mesa de ferro, Balança
para pesar malha, Talhadeira, Furadeira de impacto, Betoneira, Carregador de Baterias,
Televisões, Vídeo Cassete, Aspirador de pó, Aparelho de moto esmeril, Aparelho de ar

condicionado, Compressor de ar, Solenóides para motor de partida, Seladoras, Freezers,
Geladeiras, Fogões, Fornos Elétricos, FornoMicroondas., Centrífuga de roupas, Secadora
de roupas, Aparelho de som, 4 em 1, Rádio toca-fita; Antenas Parabólicas.

ESCRITÓRIO: Terminais telefônicos, Aparelho de fax, Microcomputadores, Im
pressoras, Estante de escritório.

OUTROS: Vaca holandesa, Égua raça Mangalarga, Balcões Frigorífiços, Balcões
Expositores, Expositor de vidro temperado, Barras de cano PVC, Tijolos, Laje pré
fabricada, Lajotas de concreto, Madeira de pinus serrada, Tonel de madeira para armaze
nagem de bebidas alcoólicas, Oratório,Herbicida, Jogo de cozinha em cerejeira, Mesa de
Cozinha com 6 cadeiras, Jogo de estofado, Mesinha para televisão, Estantes de madeira,
Estantes de padaria, Vestidos em malha, Casinhas de boneca, Lâmpadas coloridas e

refletoras, Embalagens plásticas, Maios, Bermudas, Camisetas.

VICENTE ALVES PE;REIRA NETO
LEILOEIRO PÚBLICO OFICIAL E RURAL

Site: www.agencialeilao.com.br
.

e-mail: vicente@agencialeilao.com.br
fone: (47) �72-2640

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR i�·;Çí1f,;i.-\t2Y�
.

VliRNO I'OI'IIIJIR

D E C R E T O Nl! 202/�OOl
TRANSFERE PONTO DE TÁXI LOCALIZADO NA RUA DR. NEREU RAMOS

PARA A RUA ANFILÓQUIQ NUNES PIRES.
O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais, que lhe confere o artigo 47, inciso IV da Lei Orgânica do Município; com
amparo na Lei Municipal n° 928/85 e Decreto n° 188/94, artigo 20 e seguintes:
DECRETA:
Art. lº. Fica transferido o ponto de táxi localizado na Rua Dr. Nereu Ramos, 1322,

criado pelo Decreto 244/99, para a Rua Anfilóquio Nuries Pires, ao lado do Supermerca
do Archer, mantendo a vaga-para apenas 1 (um) veículo.

Art. 2º. O permissionário deverá atender as determinações do Decreto n° 188/94,
devendo cumprir obrigatoriamente, no mínimo 8 (oito) horas diárias" e ciente também

que não poderá transferir a sua permissão sob pena de revogação da mesma.

Art.3º. Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.

.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR, 18 de junho de 2001
PEDRO CELSO ZUCHI

PrefeitoMunicipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

LEI N° 2.118

Declara de Utilidade Pública o Clube de Parapente do Vale, e dá outras providênci-
as.

O Prefeito. do Município de Gaspar
Faço saber que a CâmaraMunicipal de Vereadores aprovou o Projeto; eu o sanciono

e promulgo ii seguinte Lei:
Art. 1° - Fica declarado de utilidade pública ó Clube de Parapente do Vale, sociedade

civil, de duração indeterminada e sem fins lucrativos, com sede noMunicípio de Gaspar.
Art. 2° - À entidade beneficiada com o presente Lei são conferidos os benefícios

previstos na legislação vigente.
Art. 3° - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições

.

em contrário. -

.

Prefeitura Municipal & Gaspar (SC), em 13 de-Junho de 2001.
PEDRO CELSO ZUCHI

PrefeitoMunicipal

Compre, construa ou reforme imóvel comercia},
residencial ou rural pagando em até 140 meses.

Crédito
R$ 16,376,68
R$ 21.659,48
R$ 32.753,36
R$ 49.130,04

Parcela

R$ 135,25
R$ 178,87
R$ 270,49.
R$ 405 74

" Possuimos outros valores, parcelas reduzidas,
autorização Bacen, n° 03/00/186/89.

, Informações (047) 326-3446

ROTA FAST SHOP 339-2129
9982-2559

> Decoração
>P

> Uma ampla r
100 metros

.. {9QPática
'��lchior

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE

Pra/ticas e Teóricas
Aulas

. Renovação e

J o Habilitação
332 ..2334 • 332·5010

Rua Oel. Atistiliano Ramos, 676 .

Centro - Gaspar/SC .

flPlIIIII!lIIr COl - GASPAR
.

........." - Câmara de Dirigentes Lojistas
Rua CeI. AristilianoRamos, 502 - Centro
89110·000· Gaspar· Santa Catarina
Telefone: (Oxx47) 332-2599

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Edital de

Convocação
A Sociedade Culturale Recre-

, ,

ativa Alvorada convoca os asso

ciados para assembléia:

Eleição da Nova Diretoria;
Conselho Deliberativo.

Local: Sede do Clube
Dia: 21-06-01 às 19 horas

A Diretoria

(�_
•• _� .• _._". .__ _....o__"_'_'__ ' __ �__ """""""" :"""_'-:" "'_'._._,_....__ ,.- ...,

i
.

. i

I .... ��)I
t)<tea,� de�.".

..... _.�__,.._._ .. _-_.__ ._---_ .. _- ... --_ .. _._--.... .....•..•_--_

. .:.':._-_:[
. !

! Modelo/Ano Entrada, 24x fixas Valor à Vistai
I

f...--........._-- ,

I
, CG 125 Titan 95 250,00 132,38 2.100,00 I

,

jCG 125 TItan 96 300,00 ' 142;46 2.300,00 i
,

! CG 125 Titan 97
' 350,00 152,54 2.500;00 I,

I
i .

400,00 162,62 2.700,00 I,CG 125TItan98

iCG 125 TItan 99 400jOO 173,53 3.000,00 I
,

I
I

iCG 12584 ·300,00 3x285,OO 1.100,00 i
-

r

ICG 12586 1.200,00 1.200,00 i

: Suzuki 1.10095 7.500,00 14 X 688,00 16.000,00 I
fCB 400 82 1.800;00 I

�
400,00 ' 4 X 350,00

I,

Aluga-se
Apartamento localizado na Rua Ivo

Testoni. Informações pelo fone 332·0424
com Wilson ou Ana"

Aluga-se
Casa no centro de Gaspar, em frente

a Farmácia Cristóvão contendo dois quar
tos, sala, cozinha, banheiro e lavação.
Valor um salário mínimo mais energia
elétrica e água. Prefere-se alugar para
casal, sem filhos. Interessados entrar em
contato com Verônica pelo fone 332·5445.

Vende-s�
, Casa de alvenaria, localizada naRua

Silva: Bairro Bateias, ou aceita-se troca
com camioneta a diesel. Informações pelo
fone 332-8532, 990,51945 com Patrícia ou
Cícero.

Supermercado
Arno Goedert

Rua Luiz Franzõí, n" 250
,

Margem Esquerda - se

Material de
�DECOMaTRU�Construção
Fone/Fax: 332-0077/332-0290

,
RuaHercílio Zímmermann, 1055 -

MargemEsquerda - Gaspar
CGCOO.453.448/000l-60 lnsc. Est. 253.032.466'

COMPRA· VENDE.. TROCA· FINANCIA

Seat Ibiza ., 1.0 - 16 Val. Cornpl. 2001 G Vermelho
Scenic - RT 1.6· 16 vaI. Cornpl, 2000 G Verde
Marea SX 1.8 Completo 2000' G Cinza Per.
Gal 1000 - 16 VaI. 4 portas 99 G Branco
Toyota- Hilux 4 CD � SR 5/2.8. Compl 99 D Azul
Gol 1006 16 vaI. 4 portas 99 .G Branco
Vectra . GLS . 20 • Compl, 97 G

'

Prata
Santana - 2000 - MI - Completo. 97 G Cinza
F 1000 • HSD XL Turbo com ar/dir, 97 D Branca
Pálio ED 2 Portas 97 G Branco
S10 HS Turbo Compl 96 D Preta
Fusca - motor 1.600 96 G Prata
Ranger XL c/ar e direção 96 G Prata
Tempra- Ouro 2.016 VaI. Compl. 95 G Cinza'
Uno S IE 1.5 94 G Verde
Monza GL2.0 94 G Azul
Gol1000 94 G Verde
Imp/BMW 325 - Mecânica - Cornpl, ,93 G Preta
Elba· Weekend I:E 1.5· 4 portas 93 G Cinza
Tempra Ouro 2.0 16 VaI. Completo ,93 G Preto
Uno 1.6 R- Completo 93 G Branco
Brasinca Passo Fino Cornpl. 88 D Preta
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Parati L 1.6 85 G Branca
Fiat 147 C 82 G Branco
Chevette SL 79 G 'Verde

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 • CeI. 9983-2211
Rua Anfilóquió NunesPires, 369 • Figueira - Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 1678/J

.

................................
-

.

VENDE - CASAS
Bela Vista - Mista com.82,00m2 - 03 dormitórios -R Bernardino A, Souza - R$ 15 mil;
- Alvenaria com 195,00rn2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Brasília - R$ 40 mil;
-Alvenaria com 250,oom2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua,Bom Retiro - R$ 55 mil;
Belchior - Alvenaria - semi-acabada - com 32,00m2 - Rua José Antão Soares - Belchior Central - R$ 6 mil;'
-Alvenaria com 48.00m2 -, 02 dormitórios - Rua Vidal Flávio Dias;
-Belchior Baixo. ao lado do Clube Locomitovas - R$ 18 mil;
Centro -Alvenaria com 200,00m2, localizada na Rua Itajaí - 03 dormitórios, sendo OI suíte, possui móveis embutidos, aqueci-
mento solar, - R$ 100 mil; ,

, .

Apartamento - parcialmente mobiliado - Residencial Alvora.h - 03 dormitório, sendo OI suíte: R$ 120 miL
Coloninha - Alvenaria com 145,20m2 - 02 pisos - 03 dormitírios - Rua Frei Canízio - R$ 45 mil;
Figueira - Alvenaria com 289,oom2 - 02 pisos + galpão com 135,00m2 - Rua Francisco S. Schneidert - R$ 55 mil;
-Alvenaria com 465,oom2 - 02 pisos - terreno com I .232.00m2 - 03 dormitórios. sendo OI, suíte - Rua Cerena Delandréia. R$
180mil;
-Alvenaria com 261,11m2 - semi-acabada - 02 pisos - Rua Vitório AnacJeto Cardoso - R$ 85 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 72,00m2 - 03 dormitórios �R Júlio Testoni - R$ 15mil;
- Alvenaria com 100,oom2 - 03·donnitórios, Terreno com 2,000,00m2,- Rua Osnildo Félix - R$ 25 mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - com,24O,oom2 - R Pedro Simon - R$45 mil;
-Alvenaria com 198,oom2 - 02 pisos - nova - 04 dormitórios, sendo O I suíte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 55 mil;
-Prédio de Alvenaria - 02 pisos, com 288,oom2 - Rod. Br 470 - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 63,oom2 - nova - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua urussanga - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 161.00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Pedro Simon - R$ 75 mil;
B. Santa Terezinha - Alvenaria com 143,oom2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte - 101. Por do Sol - R$ 53 mil;
B. Sete de Setembro - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com l80,00m2 - Rua Minas Gerais - R$ 50 mil;
-Mista - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 22 mil;
-Alvenaria - alto padrão - com 600,oorn2 - 03 suítes, Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas, Preço e condições a combinar.
- Alvenaria com 1 lO,oom2 - 03 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 20 mil;

VENDE - TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098.oom2 - R$ 38 mil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo OI prédio em construção -,R$ 60 mil; ,

Gaspar Grande: Rua Pref. Leopoldo Schramm (Fundos) - próximo Clube Canarinhos - com 23,946,4Om2 - �$ 22 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 3oo,00m2 - R$ 6.500,00;
-Rua Niterói com 5oo,oom2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130 mil;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
-Rua Lagoa Vermelha com 390,oom2 - R$ 8 mil;
- BR 470 - Fundos - com I .3000,oom2 - R$ 25 mil;
- Rua Luiz Franzói com 454,75rn2 -R$ 11 mil; ,

B. Santa Terezinha'- Loteamento" Por do-Sol" com 630,oom2 - R$ 10 mil;
Coloninha - R Evaldo Gaertner com 835,oom2 e- R$ ZO'mil; I
- Rua Arnoldo Koch com 464,oorn2 - R$ 10 mil;
-Rua Sílvio João Zimmermann com 356.50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,oom2 - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526.oom2 - R$ 16 mil;
-Rod, Francisco Mastela -Fundos do Hotel - com 390,OOm2 - R$ 13 mil;
-Rua Eduardo Heinig com 592,oom2 - R$ 12 mil:
-Rua Angelina Motter, com 32l,25m2 -R$ 6 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOin2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos ., R$ 50 mil;
-Terreno com 3,192,oom2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil; ,

Rod. Francisco Mastela - Terreno com 7:924,14m2 - Prõx, Centro - R$ 8'1 mil;
- Terreno com 8,492,55m2 - Próx. Centro - R$ 93 mil;
Arraial dos Clandinos - Sítio com 107.000,00m2 - 09 hãde arrozeirais - casa de alvenaria com 120,00m2 - 2QO,00. metros da
Rod. Ivo Silveira,

------ _.
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I DOIS TOQUES
;

por Renato Zimmermann

rzesportes@bol.com.br

Parapente
Élcio Carlos de Oliveria, me fa

lou que nunca uma administraçãomu
nicipal ajudou tanto o Clube de
Parapente do Vale como esta. O con-

trário, foi apenas um mal entendido.
Está explicado!

Enduro de Regularidade
O piloto gasparense Cesar

Barbieri, participa neste final de se

mana na cidade de Brusque, da 9° e

lOa etapas do Catarinense de Enduro
de Regularidade. Simultaneamente
estará sendo realizada, a 5a e 6a eta

pas do Brasileiro.

Tupi-I
O jogo do Tupi contra o Atlético

� de Ibirama que seria no último do

I mingo foi transferido para o próximo
"

dia 24. Acredito que tenha sido por
causa da chuva.

� .

i Tupi-2
I Não estão batendo as informações
II da diretoria do Tupi e a prática no

Carlos Barbosa Fontes. No jogo do

juvenil" na última quinta-feira, con
tra o Nacional de Curitiba, os garotos
tiveram que trocar de roupas na

cancha de bocha, pois o vestiário não
foi liberado para os jogadores juve
nis do Tupi.

Para quem anunciou apoio as ca

tegorias de base, alguma coisa está
errada!

Clube Sênior
A equipe de veteranos foi à

Canelinha e empatou em 3 gols com

o Marselhesa local. No próximo sá
bado, a equipe recebe o Coab de
Indaial, no campo do Gasparense.

Veteranos do Sete
O veteranos do Sete, empatou com

o Alvorada em 1 a 1. No próximo
Sábado, vai enfrentar o Seniors
Navegantes no campo do adversário.

Frase: " Os caras só prometem e

nunca cumprem, depois dizem que a

gente faz as coisas erradas ". (Gru
po de skatistas de Gaspar, referin
do-se à promessa da construção de
uma pista para a prática do espor
te)

Infantil vence outra vez
Foto: Renato Zimmermann

Nicodemos, começou muito bem a par
tida, com forte marcação e bom
entrosamento no ataque, sem dar mui
tas chances para a bem estruturada equi
pe do Brusque. O primeiro gol da parti
da, saiu dos pés de Radamés, que ao rou
bar uma bola no meio do campo, foi
driblando os seus adversários, até tocar
na saída do goleiro e fazer um bonito

gol , Tupi um a zero.

Jogando mais tranqüilo, e se aprovei
tando do desequilíbrio do .adversário, o
Tupi quase chega ao segundo gol, mas
o primeiro tempo ficou nisso.

Voltando para o segundo tempo com
o resultado positivo os meninos do Ín
dio, seguraram o placar fechando a de
fesa e se aproveitando dos contra-ata

ques. Aos 26 minutos do segundo tem

po Filipe recebe na entrada da área,
dribla o zagueiro e faz o segundo gol da
partida, final Tupi dois a zero. Para Cel
so , treinador do Tupi, a equipe está em

sua melhor fase, "Perdemos a primeira
partida do campeonato, depois disso a

equipe acordou, os garotos estão unidos
e determinados", avalia o treinador.

Pela categoria mirim, a equipe do

Tupi, depois de uma campanha irregu
lar no primeiro turno da' competição,
mostrou que está bem melhor.

Melhor entrosada, e bem colocada

de menos de 35 kg; Salésio Simon Jú
nior, trouxe o ouro na categoria mirim
até 45 kg e Giovani de Lima a prata; no
infantil com atletas com mais de 45kg,
Paulo Gabriel Maser ficou com o pri
meiro lugar. No feminino, pela catego
ria mirim, para atletas até 40 kg Camila
da Silva conquistou o segundo lugar, en
quanto Daniela Bernardi conquistou o

,em campo; a equipe de Celso

Nicodemos, pressionou o Brusque des
de o inicio da partida. Com bom sistema

defensivo, os meninos estiveram mais
atuantes no ataque. Anderson Zonta, sem
marcação, recebe na entrada da área para
chutai-ao gol,e fazer o primeiro gol da
partida, sem chances para o goleiro do

Brusque. O primeiro tempo terminou,
com o Tupi em vantagem de 1 gol.

No segundo tempo, a equipe não re

petiu a atuação do primeiro, e foi domi
nada pela equipe adversária. Errando
muito na defesa e nas finalizações,' o
Tupi deixou sedominar pelo Brusque, e
logo aos seis minutos, Eder cobrando
falta empata para o Brusque.

Abatidos pelo gol a equipe se perdeu
em campo e Marlon aproveitando uma

falha da defesa rouba a bola e no contra

ataque amplia para o time de Brusque.
O Tupi, ainda reclamou de um pênalti
não marcado pelo árbitro da partida, fal
tando cinco minutos para terminar o

jogo. Final Tupi 1, Busque E.C. 2.
Na categoria pré mirim, os meninos

do Tupi foram derrotados pelo Brusque
por 3 a 1.

Opróximo compromisso do alvi-ver
de será neste Sábado em Guabiruba,
onde as três categorias enfrentam o

Guabiruba E.C ..

Karatê conquista bons resultados
segundo lugar na categoria infantil até
43 kg.

A Associação Gasparense, além dos
treinos na Academia Tropical, estará
atendendo a partir de amanhã, das 18: 30
às 19:30 horas no Clube Carijós, as au
las serão as terças e quintas-feiras, para
os interessados' é só comparecer no lo
cal e fazer a inscrição.

Fone/Fax: 332-2616

Renato Zimmermann

Osmeninos do Infantil do ClubeAtlé
tico Tupi, depois de terminarem o turno

em segundo lugar na competição, volta
ram a vencer pelo Campeonato Regio
nal do Pequenitos. O jogo válido pelo
returno da competição foi no último sá

bado, no campo da Sociedade Floresta,
contra CiBrusque E.C..

A equipe comandada por Celso•

Renato Zimmermann

A Associação Heiwakai de Gaspar,
participou da Ia Etapa Estadual de

Karatê, na cidade de Navegantes.
O evento reuniu atletas de 28 associ

ações de todo o estado, nas categoria
Fraldinha, (5 a 7anos), Dente de Leite (8
e 9 anos), Mirim (IO e 11 mias) e Infan
til com atletas de 12 e 13 anos, nos nai

pes masculino e feminino.
A competição promovida pela Prefei

tura Municipal de Navegantes e Federa

ção Catarinense de Karatê, aconteceu no
Domingo, com início às 09:30 horas, se
estendendo até às 18:30 horas.

O primeiro lugar da competição fi
cou com a Associação Vasto Verde de

Blumenau, o segundo com Associação
Estúdio Global de Carnboriú e o tercei-,
ro com a Associação Piquete de

Navegantes" a Associação Gasparense
ficou com a sexta colocação.

No mirim, Bruno dos Santos trouxe

para Gaspar o quarto lugar, para atletas

- Peças; - Mecânica;' - Lataria;
-' Acessórios; - Parabrisas

Toda a linha de automóveis
Fone: 332-0023
Rua Barão do Rio Branco, 540 Gas -se
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Serviço de Terraplenagem - Coletor de Entulhos

Trator Esteira - Vendas de Lotes
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: ncamal.hs@zaz.coin.br
......................º'�.��.i.!:':'�.•..: ..�r.a.. �.�� .1

Fone: 332-3527 110 :
Rua Cel. Aristiliano Ramos, 2Il

2° andar - sala 22. Gas ar

16-1��------------------------�C E_S_P_O__R_T_E_S )�----------------------2-0-a-26���6����lr

''Slatistas''
reclamam da talta
de uma pista
Cristina Schãfer mos do artigo 227, do estatuto da crian

ça e do adolescente, do direito ao espor
te e ao lazer."

,
Giloca, Escova, Gará ...estão entre

aproximadamente 70 gasparenses, com
idade de'8 a 23 anos, que se dedicam a

um esporte ainda incomum para alguns
moradores da cidade. São skatistas!!
Guerreiros como se definem!! Gostam
de andar de skate e o fazem muito bem,
por sinal.

o que mais ouvem são palavras como
vagabundos e ladrões. Mas "esses la
drões" como muitos preferem dizer são

campeões em várias categorias. Compe
tem nas cidades da região e já participa
ram até do campeonato brasileiro em

Curitiba. Na maioria dos campeonatos

Sem local ideal para a pratica do esportes,
os garotos se utilizam de praças públicas

o maior problema que têm de enfren
tar é o preconceito! Além de não terem
um local destinado para treinarem são
taxados e rotulados pela população. "
Xingam a gente, reclamam, dizem que
não fazemos nada, mas eles nem sabem
que todos aqui trabalham."

" O pessoal pensa que nós estamos
de vândalos e não de esportistas." De
claram. Eles ainda se defendem: "Sabe-

que participam, não voltam para casa

sem um boa colocação. Orgílio da Sil
va, o Giloca, já conseguiu o 1 ° lugar na
UBER(União Blumenauense de Espor
tes Radicais) e o 3° em Itajaí, além de
estar como 55° no Campeonato Brasi
leiro, realizado este ano em Curitiba,
João ,Joãozinho, e OI ices, Escova, tam
bém estão com bons resultados, conse
guiram o 2° e 3° .lugares em Brusque.

Fotos: Renato Zimmermann

o grupo de skatistas de Gaspar reúne aproximadamente 70 praticantes
"Tá sempre todomundoquerendo fazer,
mas fazer que é bom nada" reclamam.

Quanto ao lugar, acham ideal o Projeto
para a construção da pista no Ginásio
João dos Santos. "Podia ser em qualquer,
lugar."

Primeiramente eles pretende conse

guir a pista, mas gostariam de montar

uma associação de skatistas em Gaspar.
"Futuramente poderíamos. até realizar

campeonatos na cidade", declaram ani
mados.

Além de estarem bem colocados nos

campeonatos, ainda fazem apresentações
em escolas gasparenses e em Indaial,
onde a Prefeitura Municipal de
Blumenau se responsabilizou por todas
as despesas com transporte e alimenta
ção da galera.

Em Gaspar o pessoal ainda batalha
para conseguir uma pista para treinar. "A
gente queria uma pista com obstáculos
de street." Declaram. Ou seja, seria algo
parecido com uma quadra de esportes,
mas com obstácu
los com escadas,
corrimão, degraus,

.

obstáculos que en
frentariam se esti
vessem andando
nas ruas.

De acordo com
os garotos eles já
apresentaram até
um projeto para a

Câmara, mas. até

hoje nada foi feito
visando o

beneficiamento da

rapaziada. "A gen
te já falou com a

adiministração an

terior, com a atual.

Os praticantes
do skate,

reinvindicam
uma pista apro
priada, enquan

to isto não

acontece, solici
tam a liberação

da Praça de

Esportes Luiz
O.Schmitt
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